

Este lunes el Ministerio de Obras Públicas habilitó las vías hacia el oriente

Puente Lo Saldes recuperó dos de sus cuatro pistas

“Ahora los trabajos se concentran en el desmontaje de los elementos soportantes y el retiro de los elementos temporales”, detallaron desde la cartera.

JORGE NÚÑEZ

El caos vial generado por las reparaciones, que desde el 5 de agosto mantenían completamente cerrado el puente Lo Saldes, disminuyó la mañana de este lunes, cuando dos de sus cuatro pistas amanecieron habilitadas hacia el oriente.

Aunque limitada, esta apertura parcial bastó para minimizar los embotellamientos en el límite de las comunas de Vitacura y Las Condes, principal zona afectada por el corte, la que debería retornar a la normalidad este sábado 23 de agosto, cuando se entreguen las obras completas.

Desde la Dirección General de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas (MOP) explicaron que “actualmente hay un equipo de trabajo en terreno que tiene experiencia en este tipo de obras y que pudo optimizar los procesos constructivos, mejorando los tiempos de reparación originalmente previstos”.

Se refiere a los trabajos que aún quedan en la obra, tras el vaciado del hormigón que completa el tablero de cuatro pistas



RUBÉN GARCÍA

por donde transitan los vehículos, pero que no se puede ocupar hasta varios días más, cuando se seque bien el concreto.

Desmontar

“Ahora los trabajos se concentran en el desmontaje de los elementos soportantes y el retiro de los elementos temporales (...) que han permitido sostener el puente estructuralmente mientras se ha desarrollado su reparación”, detallaron a través de un comunicado.

También explicaron que muchos de los avances en los trabajos solo son posibles porque ya pasó la parte más delicada de la obra, en que hasta el movimiento más pequeño podía significar un problema.

“Las vibraciones generadas por el tránsito vehicular afectaban el proceso de soldadura de la viga y fraguado del hormigón, pero esas obras ya finalizaron”, aclararon desde Concesiones.

Así también lo reportaron en Transporte Informa, a través de su página. “Quedaron habilitadas dos pistas del Puente Lo Saldes, devolviendo la continuidad al eje de Avenida Santa María hacia Avenida Presidente Kennedy”.

Tras ello, desde el MOP recalcaron que aún queda poco menos de una semana de trabajo. “Bajo el puente, se mantendrán las intervenciones diurnas y nocturnas en la Autopista Costanera Norte al oriente en el mismo sector, que incluye el cierre de las pistas durante dos fines de semana en el mes de agosto”.

En la imagen se aprecia (mancha blanca) el hormigón armado fraguándose lentamente en el costado oriente del puente. Esas pistas estarán cerradas hasta el sábado.